

Ausweis.

Unserem vorgeschlagenen Vergleichungs-Comitée zwischen Schuldner und Bucherern, unter dem Titel: „**Blutgericht gegen Blutegel**“ lag gar nichts Böswilliges zu Grunde, vielmehr die Absicht, in der Zeit des Lichtes Unglückliche zu retten, ohne den Bucherern zu schaden. Die allgemeine Stimmung, die sich überall dafür ausspricht, und die bereits hinzugetretenen Verunglückten bewähren die Nothwendigkeit dieses Comitées.

Es werden demnach alle Herren und Frauen, die unter Bucherer-Händen seufzen, hiermit eingeladen,

Dinstag den 16. Mai d. J.,

um 6 Uhr Abends, im Saale zum Sperl erscheinen zu wollen, wo wir uns über die Statuten dieses Comitées besprechen, und unser Wirken sofort in Thätigkeit setzen wollen.

Auch können bis dahin vorläufige Besprechungen täglich zwischen 3 und 4 Uhr Nachmittags in der Buchdruckerei der Herren Klopff und Gurich vorgenommen werden.

Wien den 12. Mai 1848.

Vom provisorischen Comitée zur Aus-
gleichung der Gläubiger und Verschuldeten.

Wille

...der
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..

Wille den 18. Mai 1848

... ..
... ..
... ..



... ..
... ..
... ..

Wille den 18. Mai 1848

... ..
... ..